

ICBF pone en marcha el programa Mil Días para Cambiar el Mundo en Córdoba

Montería, 12 de julio de 2019. Con el propósito de promover el desarrollo de las niñas y los niños en sus primeros años de vida, a través de la implementación de acciones que prevengan la desnutrición crónica mediante la promoción de condiciones adecuadas de nutrición y salud, el Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF) puso en marcha en el departamento de Córdoba la modalidad Mil Días para Cambiar el Mundo.

Esta modalidad de atención beneficia principalmente a mujeres gestantes con bajo peso y a sus hijos hasta que cumplan los 6 meses de edad, niños y niñas menores de 2 años con diagnóstico de riesgo de desnutrición aguda, niños y niñas menores de 5 años egresados del programa Centro de Recuperación Nutricional del ICBF y a niños y niñas entre los 2 y 5 años con diagnóstico de desnutrición aguda.

A través de los tres componentes que contempla esta modalidad: fortalecimiento familiar como entorno protector en el marco de la seguridad alimentaria y nutricional, hábitos de vida saludables y complementación alimentaria, el ICBF busca atender a los niños y niñas y a su núcleo familiar para lograr una intervención integral que favorezca el crecimiento y desarrollo de sus habilidades en la etapa más importante de sus vidas.

Con una inversión de más de 1.500 millones de pesos, el ICBF atenderá con esta estrategia un total de 900 niños menores de 5 años y mujeres gestantes que tienen altos índices de desnutrición en los municipios de Valencia, Ayapel, Montelíbano, San José de Uré, Puerto Libertador, San Andrés de Sotavento, Tuchín, Puerto Escondido, Los Córdoba, Canalete, Sahagún, Tierralta, Ciénaga de Oro y San Carlos.